

Les États-Unis assument la présidence du Conseil de Sécurité de l'ONU



New York, 1er sept. (RHC).- Les États-Unis ont assumé ce samedi la présidence du Conseil de Sécurité de l'ONU au milieu d'une vague de critiques provoquée par leur décision de couper complètement la contribution pour les réfugiés palestiniens.

Le gouvernement nord-américain a qualifié l'agence de l'ONU d'aide aux réfugiés palestiniens d'opération irrémédiablement déficiente.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170531-les-etats-unis-assument-la-presidence-du-conseil-de-securite-de-lonu>



Radio Habana Cuba